

PlantaDoce.

Empresa

La CUN concluye la modernización del área de hospitalización tras invertir 3,5 millones

El complejo sanitario ha terminado la modernización del área de hospitalización de la sede de Pamplona con la reforma de las habitaciones de la sexta planta, unas instalaciones que ocupan 2.400 metros cuadrados.

PlantaDoce
11 ene 2023 - 10:02



La Clínica Universidad de Navarra (CUN) renueva sus instalaciones. **El complejo sanitario ha terminado la modernización del área de hospitalización de la sede de Pamplona** con la reforma de las habitaciones de la sexta planta, unas instalaciones que ocupan 2.400 metros cuadrados y en las que se han invertido 3,5 millones de euros, según ha informado el grupo a través de un comunicado.

Gonzalo Lilly, director de operaciones e innovación de la Clínica Universidad de Navarra, enmarca esta mejora en el proyecto de renovación constante del centro

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/la-cun-concluye-la-modernizacion-del-area-de-hospitalizacion-tras-invertir-35-millones>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

hospitalario y subraya que “ahora la planta es más eficiente y flexible en su configuración, ya que cuenta con dos controles de enfermería, que podrán atender las habitaciones en función de las necesidades de los pacientes”.

Con las obras, se han renovado las instalaciones de climatización y de iluminación y, además, se ha puesto en marcha un sistema de prevención de caídas para reducir al máximo ese riesgo en las personas hospitalizadas.

Este dispositivo, desarrollado en la CUN, conecta una alarma con dos sensores de movimiento situados a los pies de la cabecera de la cama del paciente, de tal forma que se asegura una asistencia rápida de enfermería en caso de caída accidental.

La Clínica Universidad de Navarra ha reformado ya 248 habitaciones en su sede de Pamplona

La reforma ha perseguido también la mejora de las instalaciones para el trabajo de los diferentes profesionales, como indica José Luis Mateo, jefe de obras e instalaciones: “se han habilitado nuevos espacios de trabajo como salas de medicación o almacenes, buscando mejorar la eficacia en el cuidado del paciente desde todos los ámbitos”.

Con la finalización de estas obras, la Clínica Universidad de Navarra ha reformado y modernizado las 248 habitaciones de planta en su sede de Pamplona, según informa el grupo a través de la nota emitida.

Con más de 3.000 profesionales en sus sedes de Pamplona y Madrid, **la Clínica Universidad de Navarra es un hospital académico**, referente en medicina personalizada en España. La CUN es un hospital de alta resolución, por su rapidez diagnóstica gracias a su trabajo multidisciplinar y a la adquisición de la última tecnología, para ofrecer atención en 46 especialidades médicas y quirúrgicas.